



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique du sport

Question écrite n° 110341

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre de la jeunesse, des sports et de la vie associative sur la préparation de l'organisation en France en 2007 de la Coupe du monde de rugby et du Championnat du monde de handball féminin. En effet, il lui demande de lui indiquer précisément les initiatives et le montant des crédits qui y seront consacrés dans les mois qui viennent, notamment en Ile-de-France, et plus particulièrement dans le département de la Seine-Saint-Denis. Il lui demande de bien vouloir lui préciser ces informations.

Texte de la réponse

En 2007, la France organise la coupe du monde de rugby (du 7 septembre au 20 novembre) et le championnat du monde féminin de handball (du 2 au 16 décembre). La tenue de ces deux manifestations sur notre territoire confirme les capacités de notre pays et de son mouvement sportif à accueillir de grandes compétitions internationales. L'État, bien évidemment, contribue techniquement et financièrement à la réussite de ces deux événements. S'agissant de la coupe du monde de rugby 2007, un groupement d'intérêt public (GIP) a été constitué. Il est responsable de l'organisation de la manifestation. L'État, sur la période 2004/2007, sera intervenu à hauteur de 28 MEUR, directement auprès du GIP (subvention de fonctionnement), auprès de la Fédération française de rugby (préparation de l'équipe de France, actions de promotion), et au niveau local (projets d'animation). Plus de 11 MEUR sont consacrés au recrutement de 230 jeunes diplômés issus de la filière STAPS, pour une période de deux ans, pour l'organisation de la compétition et sa promotion. S'agissant du championnat du monde féminin de handball, la Fédération française de handball porte, elle-même, l'organisation de la compétition. Sur la période 2006/2007, la contribution de l'État à cette compétition peut être estimée à près de 4,50 MEUR. Plus de 2,60 MEUR sont consacrés au recrutement de 52 agents, jeunes diplômés de la filière STAPS, embauchés pour l'organisation du championnat, la structuration de la fédération et la promotion de la discipline. Pour ces deux événements, ces interventions s'entendent hors coûts de sécurité publique et civile. Il est difficile à ce jour de préciser la contribution qui aura été apportée par les services déconcentrés du ministère de la jeunesse, des sports et de la vie associative aux ligues régionales et aux clubs locaux, dans le cadre des aides allouées par Centre national pour le développement du sport (CNDS), pour préparer ces événements et conduire des projets d'animation territoriale. Toutefois, en 2006, s'agissant de la région Ile-de-France, plus de 60 000 euros ont d'ores et déjà permis de financer des projets locaux. 8 associations locales du département de la Seine Saint-Denis ayant présenté des projets d'animation autour de la coupe du monde de rugby ou du championnat du monde féminin de handball ont ainsi été aidées à hauteur de 21 000 euros.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 110341

Rubrique : Sports

Ministère interrogé : jeunesse et sports

Ministère attributaire : jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 21 novembre 2006, page 12078

Réponse publiée le : 20 février 2007, page 1889